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QUESTION ÉCRITE P-0166/05
posée par Filip Adwent (IND/DEM)
à la Commission

Objet: Subventions directes aux agriculteurs polonais

Pour quelle raison les agriculteurs polonais reçoivent-ils les aides directes avec une lenteur telle que la 
majorité d'entre eux n'a encore rien obtenu?

Ces aides sont scandaleusement basses dès le départ, mais si elles arrivent en retard, voire pas du tout, 
les agriculteurs polonais vont se retrouver dans une situation absolument tragique.

Ce problème touche particulièrement les agriculteurs écologiques. Dans ma circonscription de 
Pologne (région des Basses-Carpates), aucun d'entre eux n'a encore touché un seul euro, alors que ces 
aides devaient être versées au plus tard fin novembre 2004. Cette situation est scandaleuse et les 
agriculteurs se sentent escroqués.


